
 
Protokoll Generalversammlung Windischplus 

 
Ort: Auf der Terrasse der Firma Brogli GmbH in Windisch 
Datum/Zeit: Mittwoch, 8. September 2021  
nach der Besichtigung der Firma, ca, 20.30 Uhr 
 
Traktanden: 
1.Begrüssung  
Der Präsident Jörg Wüst begrüsst die Mitglieder und Gäste, sowie die anwesende Presse, 
Andres Rothenbach vom Regional und Herrn Lorenz Caroli vom Generalanzeiger.  
 
Speziell heisst Jörg Wüst den Gemeindeammann von Hausen, Eugen Bless mit Ehefrau 
Renate willkommen, und bedankt sich bei der Familie Brogli für den tollen Apero und die 
feine Paella. Der Verein übernimmt alle Getränke. Dies ist auch einen kräftigen Applaus wert. 
 
Die Einladung wurde Statuten gemäss verschickt und die Traktandenliste wurde genehmigt. 
Es werden keine weiteren Anträge gestellt. 
 
2. Wahl des Stimmenzählers/Tagespräsidenten 
Als Stimmenzähler wird Stephan Stammbach gewählt. Als Tagespräsident stellt sich Roger 
Widmer zur Verfügung 
 
3.Präsenz und Mutationen 
Einige Mitglieder und Gäste haben sich entschuldigt. 
 
Viktor Meier und Rainer Winkenbach sind verstorben, wir gedenken Ihnen in einer 
Schweigeminute. 
 
 
Der Gewerbeverein Windischplus besteht aus: 
90Aktivmitglieder 
3 Ehrenmitglieder 
7 Freimitglieder 
100 Mitglieder total 
 
Anwesend: 42 Mitglieder,  absolutes Mehr 22. 
 
Es gab einige Ausstritte:                                                 
- Janine Maurer, Domizilwechsel                                                             
-Tessa Schneider Müli, Geschäftsaufgabe  
-Simone Lovino, Pension 
-Niklaus Bäbler Tierarzt, Pension 
-Frank Schoder  
-Ueli Friedli, Pension 
-Ernst Habegger, Geschäftsaufgabe 
-Victor Meier, verstorben 
-Thomas Schmuckli, Geschäftsaufgabe 
-Hauser Transporte, Mülligen 
-Alex Hofmann Allix, Domizilwechsel 
-Karl Rohr, Hausen       
 



                      
Es gab viele Eintritte: 
-Zahnarztzentrum Windisch, Heike Becker 
-Ristorante il Melograno Hausen, Daniela Mastronardi 
-Bauer – Brösamle Coaching Windisch, Heike Bauer-Brösamle 
-Seiz System Engineering GmbH Windisch, Stefan P. Seiz 
-Schule Windisch, Gabriel Staubli 
-Clever Display Windisch, Stefan Stammbach 
-Restaurant Müli Mülligen, Robin Deb Jensen 
-Baris Group Windisch, Kubilay Baris 
 
4. Protokoll der GV 2019 
Das Protokoll wurde mit der Einladung  verschickt.  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Der Verfasserin Beatrice Keller danken wir 
herzlich. 
 
5. Jahresbericht 2019/2020 
Jörg Wüst verliest den Jahresbericht. Die Versammlung nimmt seinen Bericht mit Applaus 
einstimmig an. 
 
6.Jahresrechnung 2019/2020 
   Revisorenbericht  und Entlastung 
Die Jahresrechnung liegt auf, sie wird einstimmig angenommen 
 
7. Wahlen  
Udo Stradinger wird als Vizepräsident gewählt, natürlich mit kräftigem Applaus. 
Nun setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: 
Präsident, Vakant 
Udo Stradinger, Vizepräsident 
Beatrice Keller, Aktuarin 
Katja Rey, Internet 
André Zumsteg, Kassier 
Edi Lüthi Beisitzer 
  
8. Aktivitäten 2021 
Das Programm wurde verschickt, der Martinitreff findet dieses Jahr statt,  und nun hoffen wir 
auf nächstes Jahr.. 
Der Rest ist auf dem Programm ersichtlich. 
 
 
9. Jahresbeitrag und Budget 2022 
André Zumsteg erklärt einige Punkte aus dem Budget 2022 und der Mitgliederbeitrag wird 
nicht angehoben. Dies wird einstimmig gutgeheissen. 
 
10. EXPO/ extra 2021 
Abgesagt 
 
 
11. Vereinsgründung und Vereinsbeitritt KMU Region Brugg und Verschiedenes 
Es wird ein Blatt verteilt, darauf wurde für die Mitglieder alles erläutert. 
Der Beitritt wird einstimmig beschlossen. 
 



Neu werden die Unterlagen per Mail versandt, erspart viel Arbeit und Papier. 
 
Eugen Bless, Gemeindeammann von Hausen, überbringt Grüße aus der Gemeinde und lobt 
Jörg als guten Präsident und überzeugender Redner, er habe jetzt einen Toyota, der Cadillac 
steht in der Garage. 
Es brauche aber Veränderung in der Welt, er legt sein Amt nieder nach 16 Jahren.  Nun steht 
die Gemeinde vor der Neuwahl, die grosse Frage wählt man neues oder verlässt man sich auf 
das bewährte, bekannte? 
 
Jörg Wüst hält ein Schlusswort, er sei seit 2010 Präsident, und erzählt von einigen 
Höhepunkten aus dieser Zeit. 
Roger Widmer ergreift noch das Wort und nennt Jörg eine «engagierte Persönlichkeit» 
 
Mit diesen endet diese Generalversammlung um 22 Uhr 31. 
 
Aktuarin Beatrice Keller 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


